

## Musique : en tournée cet été en Aveyron, Taxi entend bien repartir de plus belle



Sarah, Victor et Mathis (au centre), et Valentin forment le groupe Taxi. / Reproduction Centre Presse -

Cent concerts en cinq ans ! Pas mal pour des amateurs, tout juste majeurs ! Cinq ans, soit 2016, date du début de l'aventure Taxi. Les quatre musiciens sont alors collégiens à Marcillac. Certains se souviennent de leurs prestations - plusieurs années de suite - sur le parvis de la cathédrale lors de la Fête de la musique à Rodez... Avec au programme de nombreuses reprises de Téléphone, un répertoire qui s'est depuis élargi autour du rock français et marqué en février 2019 par la sortie d'un album de compos originales (1)... Une aventure que Victor et Mathis (guitaristes et chanteurs), Sarah (bassiste et chanteuse) et Valentin (batteur) ont vécue à fond. Avec l'insouciance et l'énergie de leur jeunesse.



Et depuis 2016, ils ne se sont jamais arrêtés. Profitant notamment des nombreuses fêtes et scènes programmées à la belle saison en Aveyron.



## Annulations en série

Alors, quand la pandémie de Covid-19 est venue paralyser la France à travers les confinements successifs, stoppant net la culture vivante, annulant les spectacles et privant public et musiciens de concerts, le groupe s'est mis en sommeil forcé. Certes, chacun a continué à pratiquer son instrument de son côté mais les engagements ont tous été annulés les uns après les autres. Encore cet été, la fête de Camboulazet, premier rendez-vous qui devait marquer le retour de Taxi, s'est effacée des tablettes.

Seules quatre dates, à l'heure où paraissent ces lignes, apparaissent sur l'agenda du groupe. "Le Covid nous a déglingués l'été, regrette Victor. On était complet pour juin, juillet et août".



Heureusement, les quatre amis, 18-19 ans au compteur, ne vivent pas de leur activité de musiciens. Pas d'incidence, donc, sur leurs finances. Ils ont juste dû, comme tous les jeunes de leur âge, décrocher un job d'été moins "rock'n'roll" que de jouer sur les scènes de l'Aveyron et au-delà.

Mais la musique est toujours là, comme un lien qui unit Victor, Mathis, Sarah et Valentin depuis l'enfance. Et alors que la culture se réveille d'une profonde léthargie, les quatre amis vont délaissier leurs jobs d'étudiants pour retrouver la fièvre de la musique et de la scène pour (au moins) quatre concerts annoncés durant la première quinzaine d'août (1).

---

(1) À écouter sur [grouperetaxi.jimdofree.com](http://grouperetaxi.jimdofree.com) où on peut retrouver toutes les infos et les dates des concerts. Taxi est aussi sur Facebook.